

**GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS**

***Pleno Ordinario 26 de enero de 2018***

En enero de 2017 se sacó la licitación con el fin de darle una salida empresarial, el solar de la Ciudad de la Energía de Dos Hermanas. Tras declararse desierto, se licitó por segunda vez con una reducción del precio de unos 700.000€ en el mes de abril.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Cuál es la situación actual?

Portavoz Grupo Popular  
M. Carmen Espada Rey

